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ゲームがどこでもできるように・・・ 小田原城イルミネーションへ
小田原市に子どもが入れる小屋がほしいです。木でできた
小屋がほしいです。中はゲームがほしいです。なぜならゲー
ムがしたいからです。

2030年小田原城ではイルミネーションが必要だと思う。理
由は夜とかもすごく見えやすいしいろんな色で人々もすごく
気持ちがさわやかになると思うからイルミネーションはつけ
たほうがいいと思う。

2030年の小田原～sweets 2030年小田原城につけてほしいもの
小田原市はスイーツの町になったらいい。小田原の名産物を
使った蒲鉾ケーキや梅のしょっぱさと甘さを生かした甘
じょっぱいスイーツを作ったらいいと思う。さらに、インスタ
映えするような見た目と面白さがあるといい。

私は、小田原城にイルミネーションをつけてほしいと思う。な
ぜなら、くらい時でも見ると、きれいだし心もいやされるし、
いろいろな色も、あって、わたしは、つけてほしい、と思いま
した。

2030年のガンダム 2030年はどんなふうになる小田原
2030年の小田原はガンダムが多くなります。マンホールは
ガンキ。ノンやザクなど種類が増え、駅にはアート作品がたく
さんあり小田原城の横には18ｍのガンダムが置かれていま
す。2030年が楽しみです。

2030年の小田原はからくりのアスレチックをつくってそし
て、たかいタワーをつくってジェットコースターをつなげて地
元のすし屋をオープンさせて安くして、そして、ゆめのような
物がたくさんある小田原になってほしい。

綺麗な町 小田原の自然
小田原市のいいところは観光の場が沢山あることです。小
田原城、蒲鉾、城下町をイメージしたミナカ小田原など観光
の場が沢山あります。未来の小田原はCO2を減らし、自然
を残しながら観光の場が沢山ある市にしたいです。

2030年の小田原は自然がいっぱいで、小田原だけのお店
をたてて観光客がいっぱいくるようにしたい。もっとたくさ
んの人に小田原を知ってもらい、よりにぎやかで、たのしめ
る小田原にしたいと思った。

大自然の大きな公園 ９年後の小田原の姿
2030年はいい年にしたい。2030年の小田原に自然ゆた
かな大きな公園を作って欲しい。大きな木を埋めて日陰を
作って休める場所を作る。野原みたいにしてみんなが楽しめ
る場所にしたい。自然を楽しめるようにして作る。

山がいっぱいで海が見えるのはこのままだ。今の建物を残し
つつ新しい建物が建つと思う。小田原駅が広くなって飲食店
や、建物が多くなりそう。家電屋さんや、ショッピングモール
が多くなって、小田原が賑やかになりそう。

2030年の小田原の姿 9年後の小田原漁港
小田原漁港を再開発し、近代的な建物を作る。かまぼこに次
ぐ新しい魚関連の商品ができ、観光客が増える。小田原駅か
ら漁港までの交通が不便なので、新しい駅を作って、電車や
モノレールを通す計画が立てられている。

ぼくは漁港が発てんしてると思う。魚や貝の漁かく量が上が
り港が大きくなる。そして有名になる。観光客がふえること
で小田原の町がにぎやかになって、人口もいっしょにふえる
といいと思いました。ぼくはこんな小田原になってほしいで
す。

小田原のいいところ（未来） ９年後の小田原
未来の小田原は、他の国の人たちや、こまっている人にやさ
しく話しかけ、他にも、元気にあいさつしたり、こまっている
人を助けるアンパンマンのような人達がたくさんふえて、平
和な町であってほしいです。できる事から少しずつ。

ぼくは、９年後の小田原について書きました。９年後の小田
原は、小田原の文化や自然を残しつつ、新しい建物や、新し
い物を作っていく小田原市になってほしいし、もっと知名度
が上がってほしいです。小田原の良さを、いろんな人に、
知ってほしいです。

2030年の小田原 2030年の小田原のすがた
小田原城と小田原駅のまわりが進化してほしい。城のまわり
は歴史専門店みたいな場所が増えてほしい。駅のまわりは
都会にある店とかを増やしてほしい。わざわざ東京に行か
なくても駅に行けば買えるようになってほしい。

2030年の小田原は、会社で働いている会社員の代わりに
AIが働いてその働いた分を元会社員の人に給料を渡してく
れるという楽な仕様になると思う。色々な物や事がAIに
よってできるようになりもっと便利な世の中になっている
と思う。

2030年の小田原のすがた 2030年の小田原
2030年の小田原はビルではなくもっと昔を再現した建物
になったらいい。なぜなら、もっと小田原の個性を出したら
外国人の人やいろんな人に、小田原の魅力をもっと知って
もらって個性あふれる小田原にしたいと思ったから。

ぼくは、2030年には、仕事がオンラインになるといいと思
います。理由は、今いろいろなことでインターネットで会話し
たり、小学校でもパソコンを数々で使われているからです。
パソコンや、インターネットが便利だからです。
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にぎやかな小田原 小田原市をよりよくするには
小田原城の四季イベントをしてみたらいいと思う。理由はイ
ルミネーションなどもやっているのだから（例）春には〇〇イ
ベント夏には〇〇イベントみたいにやれば小田原城を見に来
ただけでなくイベントを見たり行ったりで観光客が増えると
思う。

小田原市は小田原城を子供から大人まで楽しくて小田原に
ちなんだアトラクションを作り小田原に観光客も呼ぶ。ひも
の屋は、みんなが食べやすいようにしたり小田原の海もきれ
いにして、いろんな人がくるようにする。

綺麗なお花がいっぱいの小田原。 2030年の小田原の姿
私は、小田原は2030年は、植物園やお花屋さんが増えて
いるんじゃないかと思った。なぜなら、小田原は自然が多い
し、温暖な気候で植物も育ちやすいと思うからだ。私は、綺
麗なお花が沢山見られたらいいなと思った。

ぼくは、2030年の小田原は、地球温だん化のたいさくを
てっていし、かんきょうにいいまちづくりをしていくと、思い
ます。そして、観光客や住人が住みやすいまちにしてくれる
と思います。

和風な町から洋風な町へ 2030年の小田原のすがた。
今の小田原は、日本らしさがあふれていていいと思う。で
も、もう少し海外風になり、みんなが喜ぶような町にしたい。
だからスーパーに売っている商品に海外に売っているよう
な物を足してほしい。和風な街から洋風な町へ。

私は、小田原城が自然豊かで、このままであってほしい。そ
して外に夜げんてい！！イルミネーションをつけてほしい。
そうしたら、もっとすてきになると思う。もっと観光客が増
え、小田原がもっと盛り上がると思いました。
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